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Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às 14h00min, reuniram-1 

se virtualmente, por meio da Plataforma Google Meet, os seguintes docentes: Adriana 2 
Filgueira Leite, Ana Lúcia Novais Carvalho, Ana Maria Almeida da Costa, Barbara 3 
Breder Machado, Mariele Troiano, Marilene Parente Gonçalves, Rodrigo de Araujo 4 
Monteiro, Rodrigo Delpupo Monfardini, Samuel Alex Coelho Campos e Tatiana 5 

Tramontani Ramos; bem como a técnica-administrativa Thaís Castro Koch. A 6 
Senhora Presidente, Professora Ana Maria Almeida da Costa, iniciou a reunião 7 

agradecendo a presença de todos e de todas e, em seguida, tratou dos seguintes 8 
pontos de pauta: 1- Informes – 1.1- Obra do novo Campus – A Senhora presidente 9 

informou que houve uma mudança no calendário de entrega das obras. Frisou que os 10 
atrasos nos pagamentos foram resolvidos e que, portanto, o processo está acelerando. 11 
Lembrou que em fevereiro reuniram-se com o reitor para discutirem a necessidade de 12 

agilidade, tendo em vista a falta de espaço que vivenciamos e de maior transparência 13 
nas decisões relacionadas às obras. Informou que no processo público socializado na 14 

reunião ficaram cientes um novo aditamento e um novo cronograma, no qual consta que 15 
o bloco 1 será entregue em junho e o segundo bloco em outubro. Acrescentou que foi 16 

solicitada a participação de servidores da nossa Unidade na fiscalização semanal da 17 
obra, a fim de termos um melhor entendimento e um acompanhamento do processo. 18 

Informou, ainda, que na referida reunião foi articulada a construção do bandejão e da 19 
quadra poliesportiva. 1.2- Novos módulos habitacionais – A Professora Ana Costa 20 
comunicou que o contrato de aluguel dos contêineres será renovado e aditado com a 21 

inclusão de mais módulos habitacionais. Informou que a instalação das novas salas de 22 
aulas começara no dia 02/05/23 e deve durar por cerca de duas semanas. Complementou 23 

que será necessário interditar toda a área de acesso à Avenida 28 de março, o que 24 
poderá causar breves transtornos, mas que, indubitavelmente, trará benefícios 25 
significativos. 1.3- Segurança no Campus – A Senhora presidente rememorou e 26 

lamentou os trágicos ataques ocorridos em escolas no país e toda insegurança que 27 

repercutiu deles. Afirmou que a equipe de gestão permanece em constate diálogo com o 28 
pessoal da segurança e do apoio, bem como com os técnicos que estão diariamente no 29 
campus e que cuidados e monitoramentos estão sendo continuamente implementados. 30 

1.4- Recursos para aulas práticas – A Diretora da Unidade esclareceu que o 31 
orçamento do Instituto continua extremamente restrito em virtude da repetição do plano 32 
de aplicação do ano passado, portanto, foram mantidas as rubricas anteriores. 33 
Comunicou o recebimento de um recurso de 50 mil reais para a aquisição de materiais 34 
para aulas práticas, cujas listagens foram solicitadas por e-mail. Reforçou que só 35 

poderão ser adquiridos materiais de consumo, não permanentes. 1.5- Viabilização dos 36 
Trabalhos de Campo – A senhora Presidente comunicou que durante a visita do reitor 37 

à Unidade foram solicitados mais um motorista e dois veículos adicionais: um ônibus 38 



 
 

 
 

escolar, para reforçar a rota do BusUFF e uma sprinter. 1.6- Gatos da UFF – O Sr. 39 

vice-diretor Rodrigo Monteiro relatou que assim que assumiram a direção tomaram a 40 
iniciativa de contatar a CCZ a fim de realizar castrações, devido ao aumento no número 41 

de gatos, especialmente durante a pandemia. Acrescentou que no final de 2022, foi 42 
estabelecido contato com o hospital veterinário da UENF, mas o valor do serviço 43 
inviabilizou a realização das castrações. Ademais, no início deste ano, surgiu um caso 44 
de esporotricose em um gato, e a doença começou a se espalhar. Explicou que, 45 
preocupados com a situação, a CCZ foi novamente contatada, mas houve apenas o 46 

envio de uma equipe para capturar um único gato. Explicou que, por sorte, conseguiram 47 
uma solução por meio de uma aluna que possui uma ONG em Macaé chamada Casa dos 48 
Anjos. Essa aluna foi capaz de capturar aproximadamente 11 gatos, embora alguns deles 49 
já se encontrassem bastante debilitados e não tenham sobrevivido. Finalizou informando 50 
que está sendo mobilizada uma campanha de adoção responsável para esses animais e 51 

que, com o resultado desses esforços, a colônia de gatos já apresenta u 1m número 52 

consideravelmente menor. 1.7- Retorno das atividades da UNITI e do Pré-vestibular 53 

– A Sra. Presidente celebrou o retorno pleno das atividades dos projetos de extensão 54 
UNITI e Pré-vestibular Social, após o longo período de interrupção devido à pandemia, 55 
reforçando assim o papel da nossa instituição no âmbito da extensão universitária. 1.8 - 56 
Galpão Cultural – A Professora Bárbara Breder informou que foi designada pela 57 

reitoria uma comissão ampliada, em tratativa com a direção da UFF Campos, sendo 58 
composta por servidores da UFF Campos e representação discente, bem como pelo 59 

arquiteto e pelo engenheiro responsáveis pela obra. Complementou que, em duas 60 
ocasiões, a SAEP esteve presente conduzindo reuniões nas quais foi recebido o plano de 61 
trabalho. Nesse plano, estão contemplados um levantamento técnico e um estudo 62 

detalhado, para os quais fornecemos todos os subsídios necessários. Comunicou que em 63 
2 de abril o espaço em questão foi devidamente limpo e as medições foram iniciadas, 64 

visando a implementação do projeto pela equipe da UFF. 1.9 - CONFICT – A Sra. 65 
Diretora solicitou que os Departamentos encaminhem à Direção indicação de membros 66 

para comporem a Comissão Organizadora do Congresso. 2- Aprovação da ata do mês 67 
de dezembro de 2022 – A ata da reunião ordinária do Colegiado de Unidade do mês de 68 
outubro foi aprovada pela plenária. 3- Homologação da Comissão Eleitoral para 69 

chefia do Departamento de Ciências Econômicas – A plenária referendou a 70 

constituição da Comissão Eleitoral para a Chefia do Departamento de Ciências 71 
Econômicas designada ad referendum com efeitos retroativos a 08 de fevereiro de 2023 72 
e publicada no Boletim de Serviço N.°47 de 10/03/2023, composta pelos membros 73 
titulares Prof.ª Daniela Franco Cerqueira, Prof. Luiz Gustavo Antônio de Souza, 74 
Marluce Alves de Abreu Bastos e Vinicius Talarico Paredes, bem como pelos membros 75 

suplentes Margarete Ferreira de Aguiar e Lucas Gabriel de Andrade. 4- Homologação 76 
da Comissão Eleitoral para chefia do Departamento de Serviço Social – A plenária 77 

referendou a constituição da Comissão Eleitoral para a Chefia do Departamento de 78 
Serviço Social designada ad referendum e publicada no Boletim de Serviço N.°67 de 79 
10/04/2023, composta pelos membros titulares Prof. Valter Martins, Prof.ª Maria Clélia 80 
Pinto Coelho, Gabriel Baptista Nunes e Rachel Kelly Nascimento Marques, bem como 81 
pelas membras suplentes Jessica Alves de Melo e Micheli Marques Borowsky (incluída 82 

pela DTS ESR/UFF n° 07/23 publicada no BSUFF N.° 83 de 04/05/2023). 5- 83 
Homologação da Comissão Eleitoral para a consulta eleitoral para 84 
Coordenador/Vice-Coordenador do curso de História – A Comissão Eleitoral Local 85 
integrada pelos membros titulares Prof. Walter Luiz Carneiro de Mattos Pereira, Prof. 86 
Renato Rodrigues da Silva, Prof. Márcio Sousa Soares e Prof. Paulo Rodrigues Marotti 87 
Filho, bem como pelos membros suplentes, Prof.ª Erika Bastos Arantes e Joana Tavares 88 



 
 

 
 

Salles Reigoto foi aprovada e homologada pela plenária para a organização do processo 89 

de escolha de Coordenador e Vice-Coordenador do Curso de História do ESR. 6- 90 
Apresentação dos nomes da comissão para avaliação de afastamentos de servidores 91 

Técnicos-administrativos – A administradora Thaís Koch informou a plenária sobre a 92 
designação da Comissão publicada no Boletim de Serviço N.°61 de 30/03/2023 para 93 
estudo e definição de critérios internos do ESR para afastamento para qualificação ou 94 
para capacitação e para licença capacitação de servidores técnico-administrativos, 95 
visando o estabelecimento de critérios e a garantia da autonomia, sem prejuízo para a 96 

comunidade como um todo. Além da Administradora, integram a referida Comissão os 97 
servidores Micheli Marques Borowsky e Alfredo José de Mattos Neto. Nada mais 98 
havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a reunião às 16h20min, agradecendo a 99 
presença de todos. E, para constar, eu, Fernanda Cândido da Silva Santos Magalhães, 100 
Secretária Executiva, redigi a presente ata, que assino junto com a dirigente dessa 101 

reunião.  102 
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